



Pièces	3 Pièces
Superficie	56 m²
Référence	B-1722
Prix	695 000 €

Beaulieu-sur-Mer Appartement à vendre (06310)

Beaulieu-sur-mer charmant appartement de 3 pièces, d'environ 56 m² avec une terrasse d'environ 9 m², à deux pas de la mer, dans une petite résidence récente construite en 2012 et idéalement située au cœur de Beaulieu-sur-mer. Clé en main et rénové avec des matériaux de qualité, cet appartement offre une luminosité remarquable. Il se compose d'un hall d'entrée, d'un salon avec cuisine ouverte entièrement équipée, de deux chambres, d'une salle de douche avec toilettes, d'un dressing/buanderie et d'une terrasse. Idéalement placé à proximité des commerces, des transports publics, d'un terrain de ...

Beaulieu sur mer .Discover this charming 3-room apartment, approximately 56 sqm in size, a terrace of around 9 sq. The residence completed in 2012, this property is ideally situated in the heart of Beaulieu-sur-mer .This apartment has been tastefully renovated using high-quality materials, resulting in an abundance of natural light. The layout includes an inviting entrance hall, a spacious living room complemented by a fully equipped open kitchen, two comfortable bedrooms, a stylish shower room with toilet facilities, a practical laundry room, and a delightful terrace. Conveniently located ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

